

Zafra azucarera cobra auge en Cuba



La Habana, 30 nov (RHC) Liobel Pérez Hernández, comunicador del Grupo Azucarero AZCUBA, anunció este 30 de noviembre, en La Habana, que 26 centrales azucareros arrancarán sus máquinas en diciembre próximo, en el país.

Dijo en exclusiva a la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)** que la mayoría de ellos lo hará entre el día 5 y los últimos días del venidero mes.

Pérez Hernández informó que otros 26 entrarán en acción en enero entrante hasta sumar la cantidad de 53 que lo harán en la actual zafra 2017-2018.

La contienda azucarera comenzó el sábado último por el ingenio Boris Luis Santa Coloma, de la occidental provincia de Mayabeque.

"Con nueve fábricas, la central provincia de Villa Clara es la que mayor cantidad incorporará a la campaña, prevista para que termine el 3 de mayo por el Argeo Martínez, en Guantánamo (oriente), a pesar del impacto negativo de la sequía y del azote del huracán Irma en septiembre pasado", señaló el comunicador de AZCUBA.

Comentó que las labores de zafra son cada vez menos manuales, con solo el 2,3 por ciento, "y se estima que el 68 por ciento de la cosecha emplee equipos modernos de corte y tiro de caña, combinadas, autobasculantes, tractores y camiones".

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/economia/148982-zafra-azucarera-cobra-auge-en-cuba>



Radio Habana Cuba